

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:
SAN FERNANDO, 28
Redacción en Crevillente:
RAMÓN Y CAJAL, 9. pral.

Precios de suscripción

Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas.
Crevillente, un mes. . . 0'50 .
Fuera, un trimestre . . . 2'00 .
Extranjero 3'20 .

Número suelto 10 céntimos

No se devuelven los originales

AÑO IX (Segunda época)

ALICANTE 2 MARZO 1930

Núm. 86

Desde Crevillente

La obra de la Dictadura

Crevillente y su hijo adoptivo

En pleno poder la Dictadura, creyéndose incautamente que ésta sería eterna, lanzáronse sus secuaces en toda la nación a quitar nombres de calles rotuladas con el de varones ilustres por su saber y bondad y poner los de las personas que encarnaban en la Dictadura más de cerca a fin de que halagándolos, los distinguieran y simultáneamente, a esta labor, nombrar hijos adoptivos a personajes que no tenían más sustancia que la que les daba el poder omnímodo a que servían. A nosotros nos tocó en suerte a uno que maldita la cosa que hizo por nuestro pueblo y que toda la provincia guarda un triste recuerdo de él.

A éste nombró nuestro Ayuntamiento hijo adoptivo y quitó el nombre de Plaza de la Constitución para ponerle el de dicho señor. Los ediles del Ayuntamiento de entonces se vé que no querían la Constitución ni de nombre. ¿Para qué estas antiguallas propias de los pueblos decadentes? Así se ven hoy ellos y la cosa aún no ha empezado; que ya se ajustarán las cuentas a todos, no tengan duda.

Precisamente no creemos a nuestro actual Ayuntamiento el más indicado para rectificar los yerros que dejamos apuntados, pues tienen el mismo origen que los anteriores. Pero puede que deseen cubrir las apariencias y tengan el gesto viril de anular el tal nombramiento de hijo adoptivo y restablecer el nombre de Plaza de la Constitución, mandando sacar la lápida que hoy existe y colocar la del nombre de la ley fundamental del Estado. Será posible que hagan esto?

Si no son capaces de ello, cuando el pueblo envíe a la Casa Consistorial a sus verdaderos representantes, lo harán sin reparos, pues en Crevillente nadie quiere

esos hijos adoptivos y es lo suficiente liberal para reverenciar la Constitución.

ERGO SUM

Cazadores!

No comprar sin visitar la
ARMERIA ESTEVE

Los mejores cartuchos

:: cargados y vacíos ::

Accesorios de todas clases

ESCOPEYAS FINAS DE LAS ME-
JORES MARCAS

Precios sin competencia

PROBLEMAS VITALES

Más sobre el monopolio del yute en España

Con gran conocimiento del problema que la constitución del Monopolio de este ramo ha colocado a las industrias que tiene como elemento básico el yute, inserta un documentado artículo el prestigioso y veterano periódico «El Liberal» de Murcia y que reproduce en el número anterior este semanario, Don Alfonso Domínguez y cuyas manifestaciones suscribimos en todas sus partes, proponiéndonos hoy hacer por nuestra cuenta algunas consideraciones que creemos no estarán de más, en la campaña que en tal fin se viene sosteniendo por los afectados por dicho monopolio.

Claramente se ha visto la intención de los yuterlos al crear la felizmente llamada «Cooperativa» para con este nombre simpático y atrayente encubrir sus egoístas intenciones, primero, y segundo, no tributar a la Hacienda como corresponde a un Monopolio que esto es en realidad lo que existe, al mismo tiempo que aludir la intervención y fiscalización del Estado en sus negocios.

Lo anteriormente expuesto es de tal gravedad, que por sí solo basta para que se decreta por las autoridades la disolución de la tal entidad aparte del hecho de que cuando quieran los directores de la misma, pueden elevar caprichosamente el precio de la trenza é hilados; producir menos; hacer peores calidades, todo ello en evidente perjuicio de la

industria de alpargalas y tejidos y por consecuencia del consumidor en general.

Como sabemos que como nosotros opinan cuantos no tienen negocios en la aludida Cooperativa, pero que de una forma ú otra intervienen en la industria del yute, es necesario coordinar estos pareceres, dales forma, a fin de poner a todos de acuerdo y ver de acabar con este motivo de intranquilidad general que es el monopolio creado,

Para conseguirlo, sería conveniente se pusieran en relación la Sociedad de Fabricantes de Terciopelo Ruso y la de Patronos alpargateros, secundados por las respectivas sociedades obreras y dirigirse ellos ¿por qué no? a los de toda España que afecta al problema y celebrar una asamblea en donde se estudiara el asunto debidamente y del seno de la misma nombrar una comisión que fuera a Madrid bien documentada a exponer al Gobierno lo que la tal Cooperativa representa y los peligros a que tiene sometidas a las industrias que forzosamente tiene que depender de ella.

El actual Gobierno, según el mismo, tiene como principal misión el «restablecimiento de la normalidad jurídica perturbada» por la nefasta Dictadura que durante seis años ha padecido, cual losa de sepultura, la civildad española y sea éste uno de los problemas de anormalidad bien importante.

El asunto que hoy propugnamos por su desaparición es uno de los tantos «negocios» que en grande se han hecho durante el período dictatorial, imposibles de realizarse con el Parlamento funcionando en vigor todos los derechos que concede la Constitución y con un pueblo celoso de su destino

Esperamos recogerán nuestra iniciativa las entidades locales antes nombradas y que seguidamente se organice la campaña para la disolución del disfrazado monopolio del yute de España,

Juan de Crevillente

Marzo, 1930.

REGAL

es la maravillosa marca de discos que acaba de impresionar el paso-doble CARRASCOSA del maestro Texidor :: Millares de discos se están vendiendo en toda España

Para Semana Santa

En nuestras procesiones de Semana Santa, tan tradicionales por la excelencia de nuestros Pasos y Cofradías, este año hemos de añadir algo nuevo, algo que a nuestros hermanos ausentes de su patria chica les mueva a visitarla, pues nuestro querido amigo D. Bautista Mas Candela ha adquirido una imagen para nuestras procesiones que se llama El Arrepentimiento de San Pedro, de cuya obra sabemos que es muy artística y que poderosamente llamará la atención su escultura de cuantos tengan ocasión de admirar la obra de arte y buen gusto, cuyo autor es el escultor D. Carlos García, de Murcia.

Este nuevo Paso, que formará en nuestras procesiones de este año, se llevará detrás del de La Negación.

También la Cofradía de nuestro paso Jesús de Nazareno, haciendo un gran esfuerzo, ha adquirido unas andas cuyo valor es de 2.100 pesetas, y la de la Virgen de las Angustias ha renovado sus andas, que su valor es de mil y pico ptas.

Es decir, que nuestras procesiones cada año van tomando más animación, y esto se debe al esfuerzo de unos cuantos hombres muy amantes de su patria chica; pues hombres como estos son los que Crevillente necesita, hombres que poniendo su fe y entusiasmo en el progreso de las cosas, le hagan próspero y feliz; pero por desgracia nuestro desdichado pueblo siempre adolece del mismo mal: la ingratitud de muchos de sus hijos que, por el solo mérito de poseer alguna fortuna, parece que solo ellos tienen derecho a llevar las riendas de la administración y hacer de ellas cuanto se les antoje, para dejarla cada día más postergada y en la mayor miseria, y si no, recordemos algo del pasado y nos convenceremos de que Crevillente tiene muy pocos hijos que aspiren a engrandecerle, y en cambio vemos el afán de muchos de figurar para obrar a su antojo.

T. T. T.

ALELUYAS

Nos ha salido una racha de comediantes, que empacha.

Tanto y tanto grupo artístico, va resultando humorístico.

Bien está que se dediquen al teatro y que se apliquen

los que tienen vocación y sienten admiración

por el arte de Talía, que sucede y extasia.

Pero... dejen sus arrestos muchos jóvenes honestos,

y aprendan a leer antes de sentirse comediantes...

El castellano hay que hablarlo, y cuesta un poco *mascarlo*.

Ni «La Tosca» ni otro drama de mayor o menor fama,

se ha hecho para principiantes; y aunque sean tolerantes

los que a ver la función van, siempre les criticarán....

pues no quieren ¡vive el cielo! que nadie les tome el pelo.

CHIN-TA-CHIN

Municipaleras

El viernes 14 del actual, la Permanente celebró sesión como viene haciéndolo cada viernes.

A las 6 y 45 minutos abre la sesión el alcalde don José Magro Candela. Leída que fué el acta anterior fué aprobada. Dió lectura el señor Bergón a algunas solicitudes, entre ellas una de don Francisco Magro Candela, otra de don José Aznar Quesada y otra de D. Ricardo Navarro Maciá, los dos primeros pidiendo ser concejales, según el decreto, como mayores contribuyentes, pero estos señores no se han dado cuenta que además que la ley los exime tienen otra contrariedad: la de ser sus hijos médicos titulares del Ayuntamiento y su incompatibilidad está demostrada; y don Ricardo Navarro el día 26 no acudió a la sesión y tuvo que constituirse el Ayuntamiento con los señores concejales que habían presentes.

Y por último se concedió la palabra a dos señores del público, pues a pesar de que en el salón habían otros señores que deseaban hablar no les fué concedida por no haberse pedido con 24 horas antes de empezar la sesión, pues otra vez empieza el público a acudir a las sesiones. Esto nos demuestra que no estaban conformes con el anterior municipio, porque no se acercaba nadie.

Este número ha sido visado por la censura

¿Me habrán conocido?

Entró en un coche de primerel ferrocarril Andaluz, cierto fanfaron que, sin darse cuenta que sus compañeros de viaje no le hacían caso y estaban dormidos, comenzó a referir su vida y milagros, hablando sin parar y logrando, por fin, despertar a todos a fuerza de charla.

Solo uno de los viajeros le contestaba de vez en cuando con sus palabras.

—El primer poeta del pueblo que tengo mi residencia soy yo; el primer ingeniero de ese pueblo soy yo, y el hombre que más aborrecido tienen en la misma villa ¡soy yo también!

—Lo creo.

—Porque señores, la librería bien entendida consiste en adular al pueblo cuando se necesitan sus sufragios, y darle el gran puntapié cuando ha subido uno al puesto que ambiciona.

—Lo creo.

—Porque miren ustedes: la cuestión en este mundo es... «chupar del bote» y... ¡a vivir!

—Lo creo.

—Yo pienso y medito, que para llegar a adquirir una vara de mando y gobernar un pueblo, todos los caminos son buenos, ¡hasta los más intransitables!

—Lo creo.

—Verán ustedes, Me han ganado muchos jugando al tute, a la brisca, al billa y al burro; pero en lo tocante a «meter la pata», nadie me ha ganado aún.

—Lo creo.

—Dicen también que la venganza es el placer de los Dioses, de lo que resulta que yo soy un Dios, porque para gozar necesito vengarme de alguien, sea quien fuere y como fuere.

Lo creo.

Y tengan ustedes entendido, que el poder de Dios es muy grande; pero si Dios se empeñara en hacer de mí un político serio, consecuente, noble, leal, amable, caritativo, virtuoso y simpático, no lo conseguiría.

—Lo creo.

—Tengan ustedes presente, que yo soy un gran tirador de armas y he reventado en este mundo a todo el que se me ha puesto por delante.

—Lo creo.

—En Madrid, Cartagena, Barcelona, Málaga y demás capitales de España; en Francia, Portugal, Inglaterra y casi todos los países del globo, apenas me he apeado y entrado en la población, insulto, desaffo y reventado a mi adversario.

—Lo creo —continuaba repitiendo el viajero.

Y tantas veces le dijo con ¡lo creo! con sorna al parlanchin, que éste, algo escamado por el tono y por la insistencia en igual contestación, le repto de repente, con ademán furioso:

—Oiga usted, caballero: me van llamando la atención esas palabras ¡lo creo! con que termina usted siempre que yo refiero algunos de mis lances; y si es que pretende burlarse de mí...

—Nada de eso, nada de eso. amable caballero. Le he contestado, hablando con absoluta y noble sinceridad. La prueba de que yo bien creo que en efecto ha reventado usted a tantos en este desgraciado mundo, es que no hace más que un brevísimo cuarto de hora que está hablándonos aquí y uos ha reventado ya a todos.

El tren había entrado en agujas, y se detiene en la estación. El charlatán recoge su maleta, y apeándose exclama:

—Voy a tomar café, y reventar al camarero.

—No lo creo, no, señor; porque al camarero hace tiempo que le tiene usted reventado con cincuenta y nueve pesetas encima de la crisma, que no le pagará nunca, y en la fonda se perdió la cuenta.

— (¿Me habrán conocido?)

A. G. G.

La Escuela de Tejedores Mecánicos

Hace algunos días un compañero mío me dijo que en la fábrica que yo trabajaba se proyectaba el crear una escuela de mecánicos con los nuevos discípulos que a ella han ingresado.

Los cuales, sin más miramientos ni respeto a sus compañeros, ingresaron en esta casa (Colegio) comprometiéndose a todo, respecto a la firma de contrato con exigencia fuera de toda sociedad y Comité paritario.

Estos compañeros se conoce que no tienen en su amor propio el remordimiento del daño que causan a sus compañeros de clase, cuando se han prestado al capricho del patrono y a la traición con estos buenos obreros.

Parece mentira que habiendo días tan claros ha hombres tan oscuros, obreros.

Pues sabiendo que los doce trabajadores de esta fábrica éramos despedidos sin justificar el patrono motivo alguno, fueron con su poca conciencia a quitarnos el pan que honradamente ganábamos, respetando siempre al patrono y a la sociedad de nuestro oficio.

Pero no importa; por mi parte les doy un millón de gracias por la atención que nos han tenido; más adelante veremos el resultado del Colegio, ¡Saldrán buenos discípulos!

Uno que no quiere ser contratado

¡BALANDRO!

¡Adios balandro pulido!
¡Adios candor de los mares!
Tú que llevas a millares los hombres, mujeres y niños.
Tú que surcas por las aguas siempre con rumbo y con brío,
dime si has visto un navío que lleva en la proa dos almas.

Tú que cruzas anhelante el peligro sin temer...

¡No te vuelvas! ¡Sigue el rumbo!

que mi corazón profundo piensa en aquella mujer... que llevaste con su madre a los confines del mundo para nunca más volver.
¡Balandro! Tiende tus velas y ponlas a viento en popa que aunque tu marcha es audaz a mí, me parece poca...

¡Corre! ¡Corre sin cesar!

¡Llega al puerto deseado!

¡que allí te aguarda el altar que para tí han colocado!

¡Don carrera más veloz!

¡Corre más grande navío!

¡Quiero que este llanto mío que a mi garganta enmudece,

llegue volando al oído de la mujer que enaltece,

con su presencia, mi dicha;

con su mirada mi honor;

con sus palabras, mi honra;

y con sus besos, mi amor.

Y tú, que puedes lograrlo si quieres, con tu llegar...

¡Tráela pronto, balandro!

¡Corre balandro fugaz!

¡Pon tu vida en mi deseo!

¡Corre más...! más...! más!

¡Que veo cerca a mi amor!

¡Y a la muerte pertinaz!

TERESA ASENCIO

Crevillente.

Un regalo a la Biblioteca

El notable literato valenciano Federico García Sanchiz, creador singular de las celebradas «Charlas Líricas», ha tenido la gentileza de regalar a la Biblioteca Popular de Crevillente un ejemplar de libro «El viaje a España», recientemente editado. De esta forma ha correspondido a una amable petición formulada por dos de sus admiradores crevillentinos.

Aplaudimos el delicado rasgo de García Sanchiz con toda cordialidad.

G.

Registro Civil

Del 14 al 20 de Marzo

NACIMIENTOS

María del Carmen Davó Adsuar.

Lucas Santiago Esclapés.

Vicente Penalva Más.

César Adsuar Juan.

Teresa Hurtado Penalva.

Antonio Manuel Alfonso Más.

Francisco Galvañ Galipienso.

Dolores Galipienso Ortiz.

MATRIMONIOS

Ninguno.

DEFUNCIONES

Encarnación Parres, 45 años.

María Quesada Pastor, 41 id.

Almanaque-Guía de El Cultivador Moderno

Constituye esta obra, que consta de más de 400 páginas, ilustrada con centenares de grabados, un consultorio completo, en consonancia con las prácticas sancionadas por la experiencia y los últimos progresos del agrarismo.

Al propio tiempo que se indican las labores y trabajos que reclaman los campos, las viñas, los frutales y el bosque, etc., se señalan los métodos más modernos y ventajosos para conservar y transformar los productos, sean de la viña o del olivar y los procedentes de las demás explotaciones agrícolas o ganaderas.

Una sección de meteorología popular, cuidado del corral y gallinero, explotación del conejo y cocina rural, completan los capítulos dedicados mensualmente a resolver todos los problemas de la granja, sugiriendo ideas nuevas y orientaciones que facilitan aumentar los productos y las rentas de las haciendas.

Es sumamente interesante el calendario mensual de siembras y plantaciones de hortalizas, flores y árboles copiosamente ilustrado.

Avalora, además, este libro de consulta, un estudio de la transfor-

mación de la Agricultura Nacional por la mejora de la Explotación de los secanos, continuación de los trabajos que sobre nuevos métodos de cultivo viene dando a conocer el Ilustre Ingeniero español don Carmelo Benaiges de Arís, el cual se ocupa del aspecto importantísimo de la creación en secano de prados artificiales de alfalfa y esparceta. Este trabajo sobre el moderno cultivo de cereales y leguminosas llamará profundamente la atención de los expertos y de los agricultores.

Sigue a este estudio otro no menos valioso, del inspector provincial de Higiene y Sanidad Pecuaría don Juan Rol y Codina, quien por primera vez hace un estudio de las razas de Ganado de Cárda españolas. Se trata de un trabajo notable que será leído por los ganaderos y agricultores.

Un trabajo de vulgarización del arte de confeccionar conservas domésticas, utilizando los productos que cosecha el agricultor, completa la parte técnica, a la que siguen numerosos y variados consejos útiles. Esta útil y completa «Guía» se regala a los suscriptores de la ilustración agrícola de Barcelona «El Cultivador Moderno» y se vende al precio de una cincuenta céntimos el ejemplar en todas las librerías.

NOTICIAS

En Barcelona, donde reside, dió a luz el día 15 del actual una preciosa y robusta niña. D.^a María Menargues Ferrandez, esposa de nuestro queridísimo amigo D. José Presas Sabati, comerciante de aquella plaza e hija de nuestro director D. Pedro Menargues.

Tanto la madre como la recién nacida gozan de perfecta salud.

Nuestra enhorabuenia a los venturosos padres y a nuestro director señor Menargues.

Llamamos la atención al señor Alcalde para que la luz que desde hace más de dos años falta en las cuevas del Calvario, se reponga, pues debido a lo escabroso del terreno, es un peligro para los vecinos de aquel barrio y para los transeúntes.

Como presentíamos, nuestro querido amigo D. Francisco Candela Penalba, a la hora de cerrar nuestra información nos llega la fatal noticia de que ha fallecido, rodeado de sus hijos y demás familia.

Descanse en paz el querido amigo y reciban sus desconsolados hijos, hermano y demás familia, la expresión de nuestro sentido pésame.

Hemos tenido el gusto de saludar a D. Alfonso Domínguez, redactor del diario madrileño «Heraldo de Madrid».

El señor Domínguez ha sido nuestro huésped unos días, pues como saben nuestros lectores, el pasado número publicamos un trabajo sobre la Cooperativa de Yute y Trenzado, debido a la pluma del expresado señor y como nuestra plaza es consumidora del expresado material, el señor Rodríguez vino a ésta para hacer una extensa información para darla a la publicidad en el «Heraldo de Madrid».

Tras larga y penosa enfermedad ha bajado a la tumba la bondadosa señora doña Aurora Mas Alfonso, esposa de nuestro queridísimo amigo D. Pedro Puig Quesada, dueño del Hotel Oriental.

Como la noticia la hemos recibido a punto de entregar el original para Alicante, no nos es posible reseñar el acto del sepelio.

Reciban su desconsolado esposo e hijo, su hermano y demás familia la expresión de nuestro más sentido pésame.

Procedente de Madrid hemos saludado a D. Juan Martínez y a don Antonio Sempere, ambos comerciantes de aquella plaza.

El domingo pasado asistieron a la Asamblea provincial celebrada en Alicante para constituir el Partido Republicano Radical Socialista representando a los republicanos de ésta, D. José Sánchez Candela, don Francisco Asensio Sánchez y don Julio Semper Llopias.

Regresaron de Valencia nuestro querido amigo D. José Polo Candela comerciante de esta plaza, acompañado de su simpática señora y preciosos hijos.

Manuel Pons Candela (El Caja)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles y Sábados. - De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves. Domicilios: Madrid, Luna 25. - Crevillente: Posada de Tonet el Miralles Especial cumplimiento en cuantos encargos se me confíen.

SERVICIO A DOMICILIO

El martes último en el Teatro Chapi fué representada por el grupo artístico «La Tosca», obra que para estos aficionados es demasiado, pero a pesar de toda la voluntad de este grupo es muy grande,

Si hemos de ser sinceros, diremos que todos cumplieron en su cometido, especialmente el que interpretó el papel de Barón que estuvo muy acertado; pues dado el afán que un grupo tenía en ridiculizarlos, no pudieron conseguirlo.

Rogamos al Ayuntamiento que, si la ley lo permite, las sesiones debieran celebrarse los jueves u otros días que no fuesen viernes ni sábados, pues de celebrarse en viernes nos priva de reseñar las sesiones a su debido tiempo y tener que hacer el ridículo dando cuenta de éstas a nuestros lectores ocho días después de celebradas.

La venta del agua de la mina «La Cata» durante los días del 14 al 20 de Marzo, ha sido de 1.650 pesetas con 85 céntimos.

Nuestro querido amigo Manuel Pons, recadero de ésta a Madrid, se encarga de una casa de la Corte de RELOJES, PLATERÍA y BISUTERÍA que toda compostura de relojes se dará garantía.

En las procesiones de Semana Santa este año, como el pasado, saldrán cuatro compañías de Sentencias Romanas bien organizadas, reinando entre ellas la mayor armonía.

También se están reparando algunos pasos, entre éstos el de nuestro Padre Jesús y el de la Virgen de las Angustias.

Por lo que se ve las procesiones de Semana Santa próximas prometen ser muy lucidas.

Procedente de Alicante hemos saludado a nuestro suscriptor y amigo don Antonio Aznar Pomares, que acompañado de su señora y sobrinitos pasó el día de San José en esta.

FABRICA DE TEJIDOS DE YUTE Y LIMPIABARROS

Salvador Espinosa Santamaría

Barcelona, 16 Crevillente

Imp. «Lucentum». - S. Fernando, 28 Alicante

RIMA

Como el preso que vive a su cadena
alado hasta morir
así yo, a su amor hasta que muera,
unido he de vivir.
Ella lejos de mí me habrá olvidado,
y risueña y feliz,
en brazos de otro amor verá los días
alegres transcurrir.
Yo triste y abatido por la pena,
enfermo de sufrir
solo miro en la muerte el dulce oasis
de mi calvario fin.
¡Adiós, bellos ensueños de ventura
que yo forjé pueril,
y que hoy como mustios crisantemos
mi sepulcro cubrís!
¡Adiós las ilusiones que brotaron
en lo que fué jardín,
y que el cierzo letal del desengaño
fué en yermo a convertir!
¡Adiós, Naturaleza, que tan bella
un día me fingí,
y que hoy solo gn caos me pareces
pestilento y ruín!
¡Adiós bella mujer a quien yo siempre
querré con frenesí,
y que un día por sarcasmos de la suerte
para siempre perdí!
¡Qué seas muy dichosa, que la Tierra, un Edén
solo sea para tí;
que no empañe nunca el cielo de tu dicha
ninguna nube gris!
¡Que bendiga a Dios todos los días
contenta de vivir;
que amando y siendo amada, dulcemente
mires el tiempo huir!...

Yo, solo y abatido por la pena,
enfermo de sufrir,
eternas miraré pasar las horas,
¡siempre pensando en tí!

FRANCISCO BERNAD MAS

Ceuta.

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

SEGUROS

Accidentes marítimos, incendios, vida, robo, responsabilidad civil, valores

Daniel Gallardo

No deje usted de tomar el
exquisito Café Exprés

«PAVONI»

BAR SOL

Horno de la Espiga de oro

Panificación Menargues

SAGRADO CORAZON DE JESUS, 12

Especialidad en la elaboración de Pan

de Viena, de París y pan Candeal

Servicio a domicilio

Agencia VALLS

Transportes generales

Servicio especial combinado con

Barcelona y Baleares

TELÉFONO, 301

San Telmo, 3.--ALICANTE

Viuda e Hijos de Joaquín Espinosa

Almacén de Chufas

Gran molino para la trituración de la misma.—Depósito de cacahuètes, altramuces y frutas secas.

Pelayo, 9 y 11—Madrid

Gran Restaurant DIANA

Especialidad en arroz a la Alicantina o a Banda

SERVICIO POR CUBIERTOS Y A LA CARTA

Nueva dirección a cargo de

David Caballero

REGENERACION

Semanario independiente —CREVILLENTE

Provincia de

D.